



PRESIDENTA

Madrid, 24 de abril de 2020

Estimados miembros de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Puericultura:

He recibido su comunicado relativo al “ANUNCIO DEL GOBIERNO DE AUTORIZAR LA SALIDA DEL CONFINAMIENTO A LOS NIÑOS DE MENOS DE 14 AÑOS”. Les agradezco que hayan tenido a bien enviármelo y darme a conocer sus consideraciones.

En todas las materias para las que rige el estado de alarma decretado por el gobierno de la nación, el gobierno que presido se atiene a lo dispuesto por las autoridades nacionales. En particular para la que nos ocupa, a lo determinado por el Ministro de Sanidad, en quien el Presidente ha delegado el mando.

Quedo gustosamente a su disposición para conocer cuantas comunicaciones tengan ustedes a bien remitirme en nombre de la SEP.

Un fuerte abrazo, que les ruego hagan extensivo a todo el equipo humano de la Sociedad.

Isabel Díaz Ayuso
Presidenta de la Comunidad de Madrid